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■ 事務所： 〒892-0848 鹿 児 島 市 平 之 町 4-11　リ ン ダ ビ ス タ パ－トⅠ 205号
　　　　　　【TEL】 080-8399-1609 　　【FAX】 099-224-5166 　  【URL】　http://kagoshimajohsei-rc.jp/

■ 会　長：和田 拓郎 　幹　事：本田 まゆみ　 公共イメージ委員長：桑鶴 浩二
■ 国際ロータリー2023-24年度RI会長 ゴードン・R・マッキナリー　■ 第2730地区ガバナー 池ノ上 克（宮崎RC)
■ 鹿児島市内Aグループ ガバナー補佐 瀬川 英憲（鹿児島城西RC）/  Bグループガバナー補佐　有川 達也（鹿児島RC）
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【第1631回例会】 本日のプログラム

　　　　　　　　　　　　クラブ協議会（基本方針と計画）

令和5年7月4日(火)　ホテル・レクストン鹿児島　12:30～

地区スローガン　『平和を求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう 』

クラブテーマ
『いいじゃない！ロータリー。』

会長挨拶　和田 拓郎

2023－2024年度の会長を仰せつかりました。私の城西ロータリークラブ入会
日は平成25年（2013年）1月15日。気づけば10年、この城西ロータリークラブで
何をやってきたのか、何を知ったのか、何を理解してきたのか…すべてにクエス
チョンがついてしまうのですが、会長職を経験することで何かすこしでも理解に
たどり着くのではなかろうか、期待と不安が入り混じった気持ちでいます。

さ て 、 今 年 度 の ゴ ー ド ン .R. マ ッ キ ナ リ ー RI 会 長 の 掲 げ た テ ー マ は
“CREATE　HOPE in the WORLD　世界に希望を生み出そう”です。

2004年のスマトラ島沖地震の際にロータリアンとして復興活動にあたり、被災者からかけられた「生き
続けていく希望が出ました」という感謝の言葉と貝殻のプレゼントが、RIテーマとなりRIロゴに表れてい
ます。コロナやウクライナ侵攻に限らず何かと生きにくい世の中においては、誰しもが心の悩みを抱えて
しまう可能性があります。ロータリーは、その心の悩みを抱えた人たちに対して積極的に救いの声をかけ
ましょう、前年度のジェニファー・ジョーンズ会長の掲げたD.E.Iを推進していきましょう、ということ
です。

そこで、今年度の城西ロータリークラブテーマは、多様性・寛容性を意味してくれるであろう“いいじゃ
ない！ロータリー。”にしました。これは絵本作家ヨシタケシンスケさんの絵本「それしかないわけない
でしょう」「みえるとかみえないとか」「りんごかもしれない」などタイトル名をヒントにしています。
ヨシタケシンスケさんの絵本は、かわいらしいマンガとともに多様性・ハンディキャプレスの社会、寛容
的・多角的なものの見方、柔軟な発想といったものを教えてくれます。そういった絵本を幼少期から接す
ることのできる子どもたちは勿論のこと、物質的・精神的成熟とともに様々な価値観を許容する時代背景
の中で青春時代を過ごすことができた私にとっては何ら難しい概念ではありません。自由で温和な雰囲気
を尊重する城西ロータリークラブに、わざわざ多様性という概念を持ち込むまでもなく、我がクラブにお
ける多様性とは？とわざわざ問題提起する必要もないかと思っていますが、ヨシタケシンスケさんの世界
観同様、いろんな考え方やいろんなとらえ方があってイイという発想を今年度テーマとしました。

ロータリーのこと不勉強なままに会長職に突っ込んでしまいましたが、どうぞ1年間よろしくお願い申
し上げます。

http://kagoshimajohsei-rc.jp/


　　市内クラブのプログラム　

クラブ名 月日 プログラム 例会場

鹿児島南 7月5日（水） 第1回クラブ協議会（方針発表①） サンロイヤルホテル

鹿児島西 7月5日（水） クラブ協議会（活動方針　会長・幹事） 山形屋

鹿児島西南 7月5日（水） 会長・幹事就任挨拶 ビエント

鹿児島東 7月5日（木） 新年度会長・幹事・SAA・会計挨拶 サンデイズイン

鹿児島北 7月6日（木） 会長・幹事就任挨拶 アートホテル

鹿児島サザンウインド 7月13日（木） 会長・幹事就任挨拶 ホテルレクストン鹿児島

鹿児島 7月7日（金） 会長・幹事挨拶　/　各常任委員会別協議会 山形屋

鹿児島大学アカデミー 7月7日（金） 会長・幹事就任挨拶 鹿児島大学稲森記念館

鹿児島中央 7月10日（月） ゲスト卓話　鹿児島県観光・文化スポーツ部　ス
ポーツ・スポーツコンベンションセンター整備課
満園　侑紀様

山形屋

鹿児島令和 7月10日（月） 会長・幹事就任挨拶 ホテルレクストン鹿児島

鹿児島東南 7月11日（火） ☆夜間例会 サンロイヤルホテル

（例会変更…☆記帳メーキャップ11:30～（東RCは12:30～）　★17:30～（令和RCは18:00～））

上野欣一ガバナー補佐
本日で4回目のガバナー補佐訪問です。皆様1年間ご協力ありがとうございました。

　　　　三木靖名誉会員
　　　　〇鹿児島歴史の旅講演会は、3年前に準備しながらコロナで開催できなかったのですが、今回、当クラブの独自の取り組み
でコロナを念頭に入れつつ、無事に達成できました。会長を始め会員の皆様のお陰です。ありがとうございました。(ニコニコが一
週遅れで申しわけありません。）
〇時村会長、内野幹事、コロナ禍のスタートで、困難が山積していましたが、この1年間、クラブ管理と運営に配慮いただき、素晴
らしい奉仕活動を展開されました。これぞイマージンロータリー。心から感謝。
時村佳尚会長・内野勉幹事

1年間ありがとうございました。これからも頑張ります。
赤崎安隆君
時村会長、内野幹事、1年間お疲れ様でした。しばらくはゆっくりして下さい。
川井田哲君
時村会長、内野幹事、1年間大変お疲れ様でした。
桑鶴浩二君
コロナ明けでクラブの運営が難しい中、時村会長、内野幹事、どうもありがとうございました。
本田まゆみ君
時村会長、内野幹事、お疲れ様でした。6月30日迄はよろしくお願いします。そして今後もサポートの方よろしくお願いします。
村田恵美子君
時村会長、内野幹事、一年間有難うございました。色々な行事がありましたが、山形が一番楽しかったです。ホット安心ですが、こ
れからもサポートよろしくお願いいたします。
野田健太郎君
会長、幹事さん、会員数の少ないなか、クラブの活動維持ご苦労様でした。
瀬川英憲君
時村会長、内野幹事、お疲れさまでした。上野ガバナー補佐もお疲れさまでした。ゆっくり骨休みしてください。
上之園誠君
時村会長、内野幹事、一年間お疲れ様でした。山形にも行けて楽しい一年でした。
ありがとうございました。 22-23年度合計　202,000円

 

BOX 

本日合計　21,000円

次回例会
令和5年7月18日

(火）
19：00～
ベローゾ
新年度激励会

次々回例会
令和5年7月25日

（火）
12：30～
ﾚｸｽﾄﾝ鹿児島

決算報告・予算説明

≪7月の誕生日祝い≫

　村田恵美子君（1日）

畠田実君（25日）

≪7月の結婚祝い≫

　上之園誠君（31日）

会務報告 7月11日（火）
は休会です！

1.　アッセンブリー掲載、また市内
会員名簿掲載のため、ご住所等の確

認をお願いいたします。昨年のアッセンブリー掲載
内容と同じものを回覧しておりますので、訂正があ
る方は朱書きでご記入ください。
2.　今月、上期会費の請求書を発行いたしますの
で、ご納入よろしくお願いいたします。なお、お預
かりする寄附金について、皆様の分がそろってから
送金しております。
ポリオ撲滅基金（¥3,000）は12月中旬
ＲＩ年次基金（¥15,000）は翌年5月までに送金しま
す。合わせてお早目のご寄付にご協力ください。



最終例会報告

0 0

例会報告

第1630回≪プログラム≫
最終例会（会長幹事挨拶）・米山奨学生歓迎式

ゲスト：上野ガバナー補佐、三木名誉会員、プロバスの皆様、
RCCの皆様、米山奨学生メリッサクーレンジさん、時村彰子様

6月27日 第1630回
会員数  26（25）

出席数 17

出席率 68.00　％

☰☰　出 席 委 員 会 報 告　☰☰

Zoom
出席

なし
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